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令和４年第１５回定例委員会  

 

１ 日   時 令和４年９月１５日（木）10時 30分から 11時 10分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  澤 野 正 明 

委     員  臼 井 祐 一 

委     員  毛 利 徹 也 

事 務 局 長 

総 務 課 長 

                                      選 挙 課 長 

                             広報啓発担当課長 

                             書 記 ４ 名 

 

 

 

 

４ 議   事 

  議  案 

   １ 第２６回参議院議員通常選挙に係る総務大臣表彰について 

 

 

  報  告 

１ 令和４年９月４日執行あきる野市長選挙結果について 

２ 令和４年９月 18日執行神津島村長選挙立候補届出状況について 

３ 令和４年９月の選挙人名簿登録者数等について 

４ 令和４年７月 10日執行参議院議員選挙東京都選挙区における年代別投票行動調査

結果の概要について 

５ 令和３年 10月 31日執行衆議院議員選挙世論調査の概要について 

    

そ の 他 

 １ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 ただ今から令和４年第１５回定例委員会を開会いたします。 

なお、本日、野村職務代理から、御欠席との届出をいただいておりますので、 

よろしくお願いいたします。 

お手元に、令和４年第１４回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局までご連絡をお願いいたしま

す。 

本日は、１件の議案と５件の報告事項を予定しております。 

なお、本日の議案第１号は、個人情報を含むことから、非公開審議として取

り扱いたいと存じますが、ご異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

御異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、報告事項第１ 令和４年９月４日執行あきる野市長選挙結果につ

いて、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第１について了承することといたしま

す。次に、報告事項第２ 令和４年９月 18日執行神津島村長選挙立候補届出

状況について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第２について了承することといたしま

す。次に、報告事項第３ 令和４年９月の選挙人名簿登録者数等について、事

務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第３について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 
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委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第３について了承することといたしま

す。次に、報告事項第４ 令和４年７月 10日執行参議院議員選挙東京都選挙

区における年代別投票行動調査結果の概要について、事務局より説明を求めま

す。 

 

≪報告事項第４について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

今回の折れ線グラフで 18歳から 60歳代まで上がっていますが、この理由は

どのように分析しているのですか。 

 

 理由として推測されるのは、まず１点目が、東京都選挙区の立候補者数が

34 名と多く、色々と話題性のある立候補者も多かったため報道で触れる機会

も多かったということがあります。２点目として、この時直前に銃撃事件がご

ざいました。それを受けて、これまで選挙には興味がなかった若い層が投票に

行かねばという思いを持ったのが、このグラフに表れたのではと考えておりま

す。 

 

他に御質問・御意見がなければ、報告事項第４について了承することといた

します。次に、報告事項第５ 令和３年 10月 31日執行衆議院議員選挙世論調

査の概要について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第５について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第５について了承することといたしま

す。それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

 御質問・御意見がないようですので、当面の日程について了承することとい
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たします。次回の定例委員会は、９月２８日に開催することといたします。 

これより非公開審議に入ります。 

 


